

ORDRE DU JOUR DE LA DEUXIEME PARTIE DE LA PREMIERE SESSION DE
L'ASSEMBLEE GENERALE

I. Agenda proposed by the General Committee and adopted by the General Assembly

1. Opening of the second part of the session by the President of the General Assembly.
2. Report of the Credentials Committee.
3. Elections to fill any vacancies in the offices of the General Assembly.
4. Adoption of the agenda.
5. Report of the Secretary-General on the rules of procedure, including changes required to give effect to decision taken regarding terms of office of members of Councils (resolution of 13 February 1946).
6. Report of the Secretary-General on the work of the Organization.
7. Report of the Security Council.
8. Opening of the general debate.
9. Admission of new Members to the United Nations, if recommendations are received from the Security Council.
10. Election of three non-permanent members of the Security Council.
11. Election of six members of the Economic and Social Council.
12. Report of the Secretary-General on Trusteeship Agreements (resolution of 9 February).
13. Election, if required, of elected members of the Trusteeship Council.
14. Report of the Secretary-General on information to be transmitted by Members concerning Non-Self-Governing Territories (resolution of 9 February).
15. Report of the Headquarters Commission and appointment of Planning Commission of Experts (resolution of 14 February).
16. Joint report of the Secretary-General and the Committee on Negotiations with the competent authorities of the United States regarding the arrangements required as a result of the establishment of the seat in the United States of America (resolution of 13 February).
17. Election of the members of the Advisory Committee on Administrative and Budgetary Questions (resolution of 13 February).
18. Supplementary reports of the Secretary-General on administrative and budgetary matters:
 - (a) Budgetary and financial arrangements (resolution of 13 February),
 - (b) Organization and administration of the Secretariat (resolution of 13 February).

I. Ordre du jour proposé par le Bureau et adopté par l'Assemblée générale

1. Ouverture de la deuxième partie de la session par le Président de l'Assemblée générale.
2. Rapport du Comité de vérification des pouvoirs.
3. Elections aux postes vacants de l'Assemblée générale.
4. Adoption de l'ordre du jour.
5. Rapport du Secrétaire général sur le règlement intérieur provisoire, comprenant les modifications nécessaires pour donner effet à la décision relative à la durée du mandat des membres du Conseil (résolution du 13 février 1946).
6. Rapport du Secrétaire général sur l'œuvre de l'Organisation.
7. Rapport du Conseil de sécurité.
8. Ouverture des débats.
9. Admission de nouveaux Membres aux Nations Unies, si le Conseil de sécurité présente des recommandations à cet égard.
10. Election de trois membres non permanents au Conseil de sécurité.
11. Election de six membres au Conseil économique et social.
12. Rapport du Secrétaire général sur les accords de tutelle (résolution du 9 février).
13. Election, s'il y a lieu, aux postes électifs, du Conseil de tutelle.
14. Rapport du Secrétaire général sur les renseignements concernant les territoires non autonomes que les Membres sont appelés à fournir (résolution du 9 février).
15. Rapport de la Commission du siège et désignation du Comité d'experts chargé de la question des bâtiments (résolution du 14 février).
16. Rapport rédigé en commun par le Secrétaire général et par le Comité chargé des négociations avec les autorités compétentes des Etats-Unis d'Amérique, sur les mesures à prendre pour l'installation du siège aux Etats-Unis d'Amérique (résolution du 13 février).
17. Election des membres du Comité consultatif pour les questions administratives et budgétaires (résolution du 13 février).
18. Rapports supplémentaires du Secrétaire général sur les questions administratives et budgétaires:
 - a) Dispositions budgétaires et financières (résolution du 13 février).
 - b) Organisation et administration du Secrétariat (résolution du 13 février).

- (c) Recommendations concerning the administration of the International Court of Justice (resolution of 6 February).
- (d) Report on a system of simultaneous telephonic interpretation (resolution of 1 February).
- (e) Adoption of an official emblem by the United Nations.
19. Report of the Contributions Committee on a scale for apportionment of expenses (resolution of 13 February).
20. Report of the Committee on UNRRA and transmission by the Secretary-General of report from the Director-General of UNRRA (resolution of 1 February).
21. Report of the Secretary-General on action taken to implement resolution on the world shortage of cereals (resolution of 14 February).
22. Report of the Economic and Social Council on the economic reconstruction of devastated areas (resolution of 2 February).
23. Report of the Economic and Social Council on the question of refugees and consideration of the constitution of the International Refugee Organization (resolution of 12 February).
24. Consideration and approval of agreements concluded with the specialized agencies.
25. Report of the Economic and Social Council on the assumption of functions and powers previously exercised by the League of Nations under various international conventions on narcotic drugs (resolution of 12 February).
26. Report of the Economic and Social Council and report of the Secretary-General on the transfer of other functions and activities of the League of Nations (resolution of 12 February).
27. Joint report of the Secretary-General and of the Negotiating Committee on questions arising out of the transfer of certain assets of the League of Nations:
- (a) Transfer to the United Nations of certain assets of the League of Nations (resolution of 12 February).
- (b) Interim arrangements on privileges and immunities of the United Nations concluded with the Swiss Federal Council.
- (c) Agreements concerning the Ariana site.
- (d) Approval of agreement concerning premises of the Peace Palace at The Hague (resolution of 12 February).
28. Immunities and privileges for the judges and staff officials, etc., of the International Court of Justice.
29. Regulations to give effect to Article 102 of the Charter regarding registration of treaties (resolution of 10 February).
30. Organization of International Press Conference (resolution of 9 February).
- c) Recommandations relatives à l'administration de la Cour internationale de Justice (résolution du 6 février).
- d) Rapport sur un système d'interprétations téléphoniques simultanées (résolution du 1er février).
- e) Adoption d'un emblème officiel des Nations Unies.
19. Rapport du Comité des contributions sur un barème de répartition des dépenses (résolution du 13 février).
20. Rapport de la Commission chargée des questions de l'UNRRA et présentation par le Secrétaire général du rapport du Directeur de l'UNRRA (résolution du 1er février).
21. Rapport du Secrétaire général sur les mesures prises pour donner effet à la résolution sur la pénurie mondiale des céréales (résolution du 14 février).
22. Rapport du Conseil économique et social sur la reconstruction économique des régions dévastées (résolution du 2 février).
23. Rapport du Conseil économique et social sur la question des réfugiés et examen de la constitution de l'Organisation internationale pour les réfugiés (résolution du 12 février).
24. Examen et approbation des accords conclus avec les institutions spécialisées.
25. Rapport du Conseil économique et social sur la reprise des fonctions et pouvoirs exercés par la Société des Nations aux termes des diverses conventions internationales sur les stupéfiants (résolution du 12 février).
26. Rapport du Conseil économique et social et rapport du Secrétaire général relatifs au transfert des autres attributions et activités de la Société des Nations (résolution du 12 février).
27. Rapport rédigé en commun par le Secrétaire général et par le Comité chargé des négociations touchant la question du transfert de certains avoirs de la Société des Nations:
- a) Transfert aux Nations Unies de certains avoirs de la Société des Nations (résolution du 12 février).
- b) Accords provisoires conclus avec le Conseil fédéral helvétique concernant les privilèges et immunités des Nations Unies.
- c) Accords relatifs au parc de l'Ariana.
- d) Approbation de l'accord relatif aux bâtiments du Palais de la Paix à La Haye (résolution du 12 février).
28. Privilèges et immunités des juges, des fonctionnaires supérieurs, etc., de la Cour internationale de Justice.
29. Règles à établir pour donner effet à l'Article 102 de la Charte concernant l'enregistrement des traités (résolution du 10 février).
30. Organisation d'une Conférence internationale de presse (résolution du 9 février).

31. Treatment of Indians in the Union of South Africa (item proposed by the Government of India).
 32. Application of Article 27 of the Charter dealing with the method of voting in the Security Council (item proposed by the Commonwealth of Australia).
 33. Consideration and approval of the first and second annual budgets of the Organization for the years 1946 and 1947 respectively.
 34. Installation of the Assistant Secretaries-General.
 35. Calling of General Conference of Members of the United Nations under Article 109 of the Charter in order to eliminate the so-called "veto privilege" (item proposed by Cuba).
 36. Statement by the Union of South Africa on the outcome of their consultations with the peoples of South-West Africa as to the future status of the mandated Territory and implementation to be given to the wishes thus expressed (item proposed by the Union of South Africa).
 37. Carrying out of provisions of Article 13 of the Charter regarding the progressive development of international law and its codification (item proposed by the United States of America).
 38. Interpretation of Articles 11 and 12 of the Statute of the International Court of Justice (item proposed by the United States of America).
 39. Request for an advisory opinion from the International Court of Justice on the meaning of the word "meeting" in Articles 11 and 12 of the Statute of the Court (item proposed by the United Kingdom).
 40. Draft declaration on fundamental human rights and freedoms and on the rights and duties of States (item proposed by Panama).
 41. Measures to economize the time of the General Assembly (item proposed by Canada).
 42. Relations between the United Nations and the specialized agencies (item proposed by France).
 43. Calling of General Conference of Members of the United Nations under Article 109 of the Charter for the purpose of reviewing the present Charter (item proposed by Cuba).
 44. Presence of troops of States Members of the United Nations on non-enemy territories (item proposed by the Union of Soviet Socialist Republics).
 45. Amendment to Rules of Procedure to change the date of the regular annual session of the General Assembly (item proposed by the Secretary-General).
 46. Report of the Economic and Social Council.
 47. Request to the General Assembly for authorization to the Economic and Social
31. Traitement des Hindous établis dans le territoire de l'Union Sud-Africaine (proposition du Gouvernement de l'Inde).
 32. Mise en application de l'Article 27 de la Charte concernant la méthode de vote au Conseil de sécurité (question proposée par l'Australie).
 33. Examen et adoption des premier et deuxième budgets annuels de l'Organisation pour les années 1946 et 1947 respectivement.
 34. Installation des Secrétaires généraux adjoints.
 35. Convocation d'une Conférence générale des Membres des Nations Unies, en vertu de l'Article 109 de la Charte, en vue d'abolir le "privilege du veto" (proposition de Cuba).
 36. Déclaration de l'Union Sud-Africaine sur les résultats des conversations poursuivies avec les peuples du Sud-Ouest Africain relativement au statut futur du Territoire sous mandat et suite à donner aux desiderata exprimés (proposition de l'Union Sud-Africaine).
 37. Application des dispositions de l'Article 13 de la Charte concernant le développement progressif du droit international et de sa codification (proposition des Etats-Unis d'Amérique).
 38. Interprétation des Articles 11 et 12 du Statut de la Cour internationale de Justice (proposition des Etats-Unis d'Amérique).
 39. Demande d'avis consultatif à la Cour internationale de Justice sur le sens à donner au mot "séance" employé aux Articles 11 et 12 du Statut de la Cour internationale de Justice (proposition du Royaume-Uni).
 40. Projet de déclaration sur les droits et libertés fondamentaux de l'homme et sur les droits et devoirs des Etats (proposition du Panama).
 41. Mesures destinées à économiser le temps de l'Assemblée générale (proposition du Canada).
 42. Relations entre les Nations Unies et les institutions spécialisées (proposition de la France).
 43. Convocation d'une Conférence générale des Membres des Nations Unies, en vertu de l'Article 109 de la Charte, aux fins d'une révision de la présente Charte (proposition de Cuba).
 44. Présence de troupes appartenant aux Etats Membres des Nations Unies sur des territoires non ennemis (proposition de l'Union des Républiques socialistes soviétiques).
 45. Amendement au règlement intérieur en vue de modifier la date de la session ordinaire annuelle de l'Assemblée générale (proposition du Secrétaire général).
 46. Rapport du Conseil économique et social.
 47. Demande adressée à l'Assemblée générale à l'effet d'autoriser le Conseil économique et

Council to request advisory opinions of the International Court of Justice.

48. Resolution of the Economic and Social Council regarding the World Health Organization.
49. Resolution of the Economic and Social Council regarding the utilization of the property rights of the League of Nations in the International Institute of Intellectual Co-operation.
50. Resolution of the Economic and Social Council regarding national Red Cross societies.
51. Resolution of the Economic and Social Council regarding expenses of members of Commissions of the Economic and Social Council.
52. Resolution of the Economic and Social Council regarding the transfer of the welfare activities of UNRRA to the United Nations.
53. Resolution of the Economic and Social Council regarding the establishment of an International Children's Emergency Fund.
54. Notification by the Secretary-General to the General Assembly pursuant to Article 12, paragraph , of the Charter
55. Summoning of a Preparatory Conference of Technical Experts on housing and town planning.

II. Items added to the agenda on the proposal of the General Committee

56. General reduction of armaments (proposal of the delegation of the Union of Soviet Socialist Republics).
57. Political rights of women (proposal of the delegation of Denmark).
58. Relations between Spain and the United Nations (proposal of the delegations of Belgium, Czechoslovakia, Denmark, Norway and Venezuela).
59. Translation and publication of the Classics (proposal of the delegation of Lebanon).
60. Resolution on the crime of genocide (proposal of the delegations of Cuba, India and Panama).
61. Creation, by the United Nations, of Advisory Boards (proposal of the delegation of Lebanon).
62. Resolution on the holding of a conference to implement the provision of Chapter XI of the Charter regarding Non-Self-Governing Territories (proposal of the delegation of the Philippine Republic).
63. Resolution on persecution and discrimination (proposal of the delegation of Egypt).
64. Conditions on which Switzerland may become a party to the Statute of the International Court of Justice (recommendation of the Security Council).
65. Convocation of the second session of the General Assembly in Europe (proposal of the delegation of the Ukrainian Soviet Socialist Republic).

social à demander des avis consultatifs à la Cour internationale de Justice.

48. Résolution du Conseil économique et social relative à l'Organisation mondiale de la santé.
49. Résolution du Conseil économique et social relative à l'utilisation des droits de propriété de la Société des Nations dans l'Institut international de coopération intellectuelle.
50. Résolution du Conseil économique et social relative aux Sociétés nationales de la Croix-Rouge.
51. Résolution du Conseil économique et social relative aux dépenses encourues par les membres des Commissions du Conseil économique et social.
52. Résolution du Conseil économique et social relative au transfert aux Nations Unies des activités de l'UNRRA en matière d'assistance sociale.
53. Résolution du Conseil économique et social relative à la création d'un fonds international du secours à l'enfance.
54. Notification à l'Assemblée générale par le Secrétaire général en vertu de l'Article 12 paragraphe 2, de la Charte.
55. Convocation d'une conférence préparatoire d'experts en matière de logement et d'urbanisme.

II. Questions ajoutées à l'ordre du jour sur la proposition du Bureau

56. Réduction générale des armements (proposition de la délégation de l'Union des Républiques socialistes soviétiques).
57. Droits politiques de la femme (proposition de la délégation du Danemark).
58. Relations des Nations Unies avec l'Espagne proposition des délégations de la Belgique, du Danemark, de la Norvège, de la Tchécoslovaquie et du Venezuela.
59. Traduction et publication des classiques (proposition de la délégation du Liban).
60. Résolution relative au crime de génocide (proposition des délégations de Cuba, de l'Inde et du Panama).
61. Création par l'Organisation des Nations Unies de Comités consultatifs (proposition de la délégation du Liban).
62. Résolution relative à la réunion d'une conférence ayant pour objet la mise en application des dispositions du Chapitre XI de la Charte concernant les territoires non autonomes (proposition de la délégation de la République des Philippines).
63. Résolution relative aux persécutions et aux discriminations (proposition de la délégation de l'Égypte).
64. Conditions auxquelles la Suisse pourrait être admise à devenir partie au Statut de la Cour internationale de Justice (recommandation du Conseil de sécurité).
65. Convocation, en Europe, de la seconde session de l'Assemblée générale (proposition de la délégation de la République socialiste soviétique d'Ukraine).